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メーキャップ

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数83名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

創立記念祝： 9月1日 長谷川（渉）君
永見吉平君

４日池淵建夫君 20日 吉岡朋美君
出席100％祝： 該当者なし

会員数83名

米子南・松江南RC9/17（月）敬老の日 （休会）
ビジター受付なし

会長挨拶

ご来賓の方をご紹介いたします。 この１年間、 ビジター受付なし
鳥取北RC9/18（火）夜間例会

ビジター受付あり

《交換留学生(ｳｲﾘｱﾑﾘﾁｬｰﾄﾞｼﾞｮﾝｿﾝ)の近況報告》

ご来賓の方をご紹介いたします。 この１年間、
我々ロータリークラブの家族であります交換留学
生の「ウイリアム・リチャード・ジョンソン」 君です。
暑い 々夏、酷暑の８月が終わり、９月となりました
が まだまだ厳しい残暑が続いておりますが、暦
の上では、少しずつ秋へと移り変わって行くよう
です。

さて、ロータリーの方では９月は、「新世代のた
月間 す れ 年齢 歳ま 若 永島 正道 リーダー

ウイリアム君は米子に来て3週間になりますが、今
彼は法勝寺(ホームステー先大塚家)から学校まで
自転車で通学しています、始は通学に約１時間半
位、最近は１時間位かけて通学している状況で、
又学校生活では、日本語を修得するために本校
の生徒が日本語で話し ウィリアム君が日本語を

めの月間」です。これは、年齢３０歳までの若い
人々すべてを含む、新世代の育成を支援する
ロータリー活動に焦点を当てる月間です。そして
クラブと地区は、新世代の基本ニーズとして 健
康、人間の価値、教育、自己開発を支援するプ
ロジェクトに 着手するように要請されています。
当クラブの今年度新世代活動は、青少年交換プ
ログラムは既に始まっておりますが そろそろ「中 の生徒が日本語で話し、ウィリアム君が日本語を

覚えることが基本でありますが、本校の生徒が カ
タコトの英語で 話すので、学校内が国際化したよ
うな感じですが、ウイリアム君の今後の成長が楽し
みにしています。ウイリアム君は挨拶で、 " 学校
の生活は楽しく平和にすごしています、すこし友人
も出来ました、又９月は剣道部に 参加します "  
と日本語で話した後、９月分の学業支援金を 小

ログラムは既に始まっておりますが、そろそろ「中
学生作文コンテスト」又、「YAJINスタジアムに於
ける子供達の植樹祭」等々予定されております。

今月９月も、いろいろと活動行事がありますが、
残暑厳しい中 体調に気をつけて、クラブ活動を
楽しんでください。

幹事報告 と日本語 話 た後、 月分 学業支援金を 小
谷会長からウイリアム君に贈呈した。

幹事報告
１．8/31 第11回日韓親善会議 杉原G補佐出席
２．9/1会員増強・R財団合同セミナー出席

ガバナー事務所よりお礼状
３．9/2 米子RC創立60周年記念式典 出席
４．10/20 第11回ロータリー全国囲碁大会の

ご案内 （日本棋院会館 東京市ケ谷）
５．例会変更のお知らせ



＜ プログラム ＞

「ロータリーの友」紹介

北 沢 薫 雑誌委員会 リーダー

・９月は新世代活動月間で 横書き１ページ ＲＩ会長メッセージを、 お開き下さい、ロータリーには５つの奉仕部

門があり、１つに新世代奉仕として青少年は未来のリーダーとして育て行こうするプログラム新世代奉仕の非
常に重要な行為であり ロータリーの未来を支え、「超我の奉仕」において重要な一歩なのです。
・次に、「新世代は未来のリーダー」として 6ページをお開きください、この項目は、若い人の育成を支援する

ロータリー活動に焦点を当てる目的で設けられています、海外の小学校の支援、地域に根付く奨学制度の運
営 人生の指針のき かけになる場の提供 等々 全国の タリ クラブによる活動を紹介しています 13営、人生の指針のきっかけになる場の提供 等々。全国のロータリークラブによる活動を紹介しています。13
のクラブの紹介の中で２６９０地区から松江東クラブの 「宍道湖で・・水辺の教室」 として小学生に自然環境の
大切さを 学ぶ体験学習会の模様が掲載されています。 (12ページ) 
・縦書きのページ７ページに 「この人、この仕事」の内容で、神谷 弘之(名古屋中ロータリークラブ)氏の " 
テーラーの維持軽やかに華やかに " の中で本筋は神谷弘之の服装デザイナーの内容ですが、弘之氏の父

一夫さんのエピソードとして「ゲゲゲの鬼太郎」の漫画家水木しげるさんと戦時中同じ部隊にいた話が書かれ
ています。
・８月の地区ロータリー雑誌委員会で編集長の”二神典子"さんの講演があり、その時のＣＤが送られてきてい

「私の職業」
大 濱 宏 一 会員

ますので 後で見ていただきますようご連絡いたします。 又、森田かバナーより、ガバナー公式サイト(旧ガバ
ナー月信)を開設致しましたので地区内の情報等々活用して頂き又、地区内の掲示板として利用して頂きま
すよう報告がありました。

大 濱 宏 会員

今年 ２月に入会させていただきました、大山日の丸証券米子支店長の
大濱でございます。本日、資料として封筒の中に資料が入っていると思います。
１つは会社の商品取扱概要と後３つは商品パンフレットが 入っていますので後

でご覧下さい。それでは、自己紹介をさせて頂きます、昭和３２年１０月２日愛媛県新居浜市生れの５４歳で
す。

父が住友鉱山に勤めていた関係で東京に転勤になり、高校は東京の学校で、それから３年後又、新居浜
へ又転勤(帰省)となり 自分だけ大阪の大阪商科大学に入学 卒業後 和光証券に入社しましたが 証券へ又転勤(帰省)となり、自分だけ大阪の大阪商科大学に入学、卒業後、和光証券に入社しましたが、証券
会社の再編成で新光証券へて現在は、みす゛ほ証券になり和光証券から現在まで9箇所の転勤でまいりま

して、みずほ証券神戸支店から平成２２年に出向により現証券会社鳥取県へ単身赴任で来ました。初めて
の土地で戸惑っています。私は、四国の人間で寒いのが苦手で風邪を引いて病院に行くのが常です。８月
に大山寺に家族を呼んで行ったら、大山で上森英史会員に出会い始めて家族を紹介したようなしだいです。

クラブでは、ゴルフ・野球の同好会に入らせて頂き、ゴルフはベストスコアー８６で、ここ５年くらいは１００を切
るのがやっとです。理由は、この体じゃないかと思います。メタボ状態で肥えていまして、４～５年前にタバコ
をやめた時は７５㌔くらいが今は８１㌔位で、筋肉が脂肪になっているじゃないかと思います。ウエストも９２
㎝位に成っている。先日野球の練習試合に行こうと思いユニホームを探して試着してみたら、腰から上が入
らない状態なので、代わりのスーツで練習に参加させて頂きました。

それでは、会社の説明させて頂きますが、大山日ノ丸証券は、昭和３２年１０月に設立した大山証券会社
で私と同年齢です。平成９年に日ノ丸証券と経営統合して現座の社名になり、鳥取・倉吉・米子・豊岡 支店
にて丹後から岡山北部・出雲までをエリアとして営業しております。 目指すところは大山は中国一の山にな
らって証券業界のトットプになるように命名したと 聞いております、この鳥取県では地域密着で行っている証

券会社は大山日ノ丸証券のみで、社員はすべて県内の人です。現在の株式市場は平成元年で３８，９１５円
が、今日現在は、８，７００円と非常に安値となっています。 良くご存知の銘柄はトップブランド３０年ぶりの安、 、 非 良 銘

値とか言われています、株式を充分勉強して取り扱いされたらと思います。皆さんには、一般的な物品でト
ルコ・リラ建債権・ＵＳーＲＥＩＴオープン・復興応援国債のパンフレットを簡単に説明をさせて頂きます。

次回プログラム
9/19 米子松蔭高等学校 インターアクトクラブ活動報告
9/26 観月夜間例会 （大山ロイヤルホテル） 19：15～


